

ごあいさし



この3月で退職されることになった職員からメッセージを紹介いたします。  
新天地でのご活躍をお祈りしております。

2010年、ワークハウスから仲間の給食作りませんかと声かけがあり、4月から一年間厨房で週一回作らせてもらいました。今度はまんまん堂でランチを始めるのでやってみませんかと言  
う事で、ランチ作りがスタートしました。最初は、お客様がほぼない日が続きましたが、色々な方  
の協力を得て、今に至り早10年が過ぎました。でも10年という年月を続けられたのは、私が下手  
でも調理が好き、客売が好きという事もありますが、それ以上に仲間と一緒に仕事することの  
大切さを学び、共に働き、喜び合う時間を過ごし充実して居心地のいい楽しい職場になっ  
たからだと思います。

これからもまんまん堂を支えより楽しい職場にみんなでいって下さい。長い間気持ちよく  
働かせていただき、今は感謝の気持ちでいっぱいです。ありがとうございました。

西村 照子

思えばまあ開所された2018年の春ごろからご縁でありました。双方のグループホームと  
も多くの世話人さんに支えていただき、日々気づかない点など申し送りして頂いたこと本当に感謝  
の想いです。また、帰宅後ホームの仲間とも楽しい時間が過ごせたことやショートの間がたくさ  
ん利用に至ったことは本当にうれしく思います。作業所のみんなで過ごしたサマーパーティーや忘  
年会などはとても楽しかったものです。  
最後になりましたが、高城理事長をはじめ西村所長、職員の皆様：力不足の中いつも支えていた  
き本当にありがとうございました。

吉田 真理

大学を卒業してからワークに就職して8年、本当にお世話になりました。仲間と一緒に笑ったり  
怒ったりと私自身、成長させてもらいました。また、職員はじめ多くの方々に支えてもらった8年  
間でした。

ご家族、後援会の方々には、行事の時など助けていただいたこともたくさんありました。また、  
きようされん運動に関わるなかで、障害のある人たちがいきいき働き暮らせることについて実践と  
ともに学ばせていただきました。

これからはまた違う立場であります、ワークハウスの応援団の一人として関わらせていただけ  
たらと思います。ありがとうございました。

入澤 ちひろ

## 理事会からの報告

～2020年秋からの活動報告～

2020年

11月 理事会開催

12月 職員と理事者の懇談会を開催。

2021年

1月～3月 家族会との懇談会（少人数のグループに分けて）

2月 理事会開催

3月 職員と理事者の懇談会・理事会開催・評議員会開催

2020年秋より、職員ヒヤリングを実施しました。

コロナ禍ではありますが、協同の取り組みをすすめていくために職員及びご家族と理事者の懇談会を行いま  
した。

現場と共に新型コロナウイルス感染対策や事業の継続に取り組んでいます。また、来年度の報酬体系に向け  
た情報収集、IT化（記録のシステム化）に向けて準備を行っています。

後援会主催の「わくわくフェスタ」「映画会」など地域の方々に参加していただく取り組みは残念ながら実  
施できませんでした。